

Le Vicariat Évangile & Vie et les Doyennés d'Ans, Liège Rive droite et Liège Rive gauche vous invitent...



LA JOIE SE PARTAGE

"À quoi sert un chrétien ?"

Par Jean-Guilhem XERRI



Biologiste des Hôpitaux, ancien interne et diplômé de l'Institut Pasteur et de l'École supérieure de commerce de Paris, Jean-Guilhem Xerri est depuis longtemps engagé dans le milieu associatif. En 1995, il rejoint l'association Aux captifs la libération, qui rencontre et accompagne les personnes de la rue. C'est le cardinal Lustiger qui lui demandera d'en assurer la présidence en 2005, à la mort de son fondateur, le père Patrick Giros. Rencontre avec un passionné d'humanité.

**Jeudi 01 octobre à 20h
Église de Loncin (rue de Jemeppe, 46)**

"Et si le christianisme ne faisait que commencer ? Et si le monde avait plus que jamais besoin de l'Évangile ? Et si la société, l'économie, la culture, la politique, toutes ces dimensions fondamentales de l'existence humaine et toutes en crise, se tournaient vers la figure de l'homme qu'offrent l'Église et le christianisme pour s'y ressourcer ?"

PAF : libre